

## EL AYUNTAMIENTO NIEGA LA EXISTENCIA DE CASOS DE GRIPE A EN EL MUNICIPIO COMO PUBLICA HOY EL 20 MINUTOS

**Vva. de la Cañada, 16 de julio.-** La información aparecida hoy en la página 10 del diario 20 Minutos, bajo el título "Un grupo de 24 españoles permanecen aislados en China por la gripe A" en la que se indica textualmente: "el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada (Madrid) decidió finalizar las colonias urbanas, en las que participaban más de 400 niños tras registrarse tres casos leves", es absolutamente falsa. No se ha producido ningún caso de gripe A en el municipio y el Ayuntamiento tampoco ha suspendido el minicampus de verano dirigido a la población infantil.